

Rencontre du collège des juges avec le Conseil de fondation et le secrétariat de la Fondation Tribunal du sport suisse

Une délégation du Conseil de fondation ainsi que le secrétariat de la Fondation Tribunal du sport suisse ont eu le plaisir de recevoir les juges lors d'une réunion de travail à Berne, le 29 octobre 2024. Il s'agissait de la première réunion du collège des juges depuis la création du Tribunal du sport suisse.

Lors de cette réunion, le directeur a informé les juges sur les activités de la Fondation, notamment sur le nombre de cas ouverts et clôturés par le Tribunal du sport suisse depuis le 1^{er} juillet 2024. Cette réunion était également l'occasion de faire un premier retour d'expérience concernant l'application du Règlement de procédure devant le Tribunal du sport suisse. Enfin, les juges ont été informés de la transformation du Tribunal du sport suisse en tribunal arbitral à compter du 1^{er} janvier 2025 et des changements réglementaires qui s'en suivront.

La réunion du collège des juges a pour but de permettre aux juges d'échanger entre eux, avec le Conseil de fondation ainsi que le secrétariat, de faciliter les retours d'expérience, et assurer une approche commune au sein du Tribunal du sport suisse afin de favoriser une jurisprudence cohérente et de qualité au profit du sport suisse.